

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La Banda Municipal de Música de Villamayor y la agrupación de Las Navas del Marqués antes del concierto. | ENE

Música para llenar de arte la antigua cantera

El Hábitat Minero acogió la celebración del XVII Festival de Bandas dentro de la programación de la Feria de la Piedra

EÑE | VILLAMAYOR

El Hábitat Minero y las calles de Villamayor de Armuña se llenaron ayer de música y ritmo gracias a la celebración de la decimoséptima edición del Festival de Bandas de Música. Una edición que se enmarca dentro de la programación prevista por el Ayuntamiento de la localidad para la celebración de la XVII Feria de la Piedra de Villamayor y la V Feria Provincial de la Piedra.

Así, en esta ocasión el certamen contó con la participación de la Banda Municipal de música de Villamayor y la Agrupación Musical de la localidad abun-

lense de Las Navas del Marqués, que fue la encargada de abrir el concierto. Ambos grupos ofrecieron un repertorio que despertó el interés del numeroso público que se dio cita en el Hábitat Minero. Asimismo, el festival incluyó un pasacalles por la localidad previo a las actuaciones.

Se trata de una de las actividades más tradicionales y consolidadas de la Feria de la Piedra, que aúna distintos ámbitos de las artes en un certamen que en esta ocasión se celebra bajo el lema 'Piedra viva'. Además, durante la jornada los artistas que participan en el Certamen de Escultura continúan con la talla en vivo de las cinco obras seleccionadas de la treintena que se presentaron a concurso.

Las actividades de esta feria se retomarán mañana con la inauguración oficial del certamen en el salón de actos Antonio Gamoneda.

Asimismo, a partir de mañana podrán visitarse las exposiciones paralelas que en esta edición muestran la piedra natural de Castilla y León, los veinte años de piedra de Villamayor en Japón y los trabajos del taller de talla de piedra y cerámica del Ayuntamiento. Una jornada que incluirá talleres infantiles de caligrafía japonesa tallada en piedra de Villamayor y una actuación de música en la calle.

SANTA MARTA DE TORMES



La programación vuelve a incluir una clase de zumba. | ENE

El Ayuntamiento prepara la Semana de la Salud para fomentar hábitos saludables

EÑE | SANTA MARTA

Fomentar hábitos de vida saludables y dar a conocer a la población la importancia de la práctica deportiva y de una alimentación equilibrada es el objetivo que se ha propuesto el Ayuntamiento de Santa Marta, que celebrará del 24 al 30 de mayo la Semana de la Salud.

Las actividades comenzarán con una jornada de actividades físicas para mayores de 50 años que consistirán en una ruta saludable, una actividad física dirigida en el

parque biosaludable de Aldebarán y diversos juegos tradicionales. Además, la programación prevista para estos días incluye una charla sobre fisioterapia y mujer, un paseo saludable y un desayuno en la Isla del Soto, talleres sobre escoliosis y osteoporosis, sesiones solidarias de meditación, reiki y yoga a favor de la Asociación Rimal Sahara, clases de yoga, pilates y taichi, un taller de alimentación saludable y una clase solidaria de zumba a favor de Proyecto Hombre.



Entrega de los nuevos cinturones de judo. El Club de Judo de Santa Marta de Tormes ha entregado a sus judokas los nuevos cinturones conseguidos durante las últimas actividades en el auditorio Enrique de Sena en un acto que incluyó diferentes exhibiciones. | ENE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Teatro para despedir la programación cultural

El Centro Polivalente San Roque de Castellanos de Moriscos acogió ayer una sesión de teatro de títeres para los más pequeños que sirvió para cerrar la programación cultural de invierno organizada por el Ayuntamiento de la localidad. | ENE

CABRERIZOS



Exposición de pintura en el Centro Cultural

El Centro Cultural Municipal de Cabrerizos acoge hasta el próximo día 31 la exposición de pinturas al óleo Maximiliano García, en la que muestra una selección de sus obras y que podrá visitarse en horario de mañana y tarde. | ENE